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POLITÉCNICO DE LISBOA 

ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇÃO 

Conselho de Representantes 

Reunião Plenária 

 

Ata nº 9 

 

Aos vinte dias do mês de outubro de 2021, pelas quatorze horas, por videoconferência, 

reuniu o Conselho de Representantes com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

1. Ata da reunião do dia 31 de maio de 2021, 

2. Reflexão sobre a implementação dos estatutos aprovados em 2018, 

3. Outros assuntos 

4. Aprovação do memorando. 

Estiveram presentes os conselheiros constantes na lista anexa (Anexo 1). A presidente 

informou acerca da ausência justificada de Teresa Pereira, Maria João Hortas e Rui Teófilo 

solicitando este a delegação do seu voto na pessoa da Elsa Duarte. A delegação de voto foi 

aprovada por unanimidade, com 8 votos. 

1. Aprovação da ata da reunião de 31 de maio de 2021  

A Presidente colocou à votação a ata nº 8 (anexo 2) de 31 de maio de 2021, a qual foi 

aprovada por unanimidade, com 9 votos a favor. 

2. Reflexão sobre a implementação dos estatutos aprovados em 2018. 

A presidente apresentou o documento (anexo 3) que resultou da reflexão sobre a 

implementação dos estatutos aprovados em 2018 promovida por este conselho junto dos 

domínios e dos departamentos sublinhando que, como se pode ler no preâmbulo, nem todos 

os docentes se manifestaram sobre o assunto.  

Margarida Rodrigues teceu algumas considerações sobre o documento apresentado, 

nomeadamente sobre a atual organização das estruturas científicas comparando com o 

anterior cenário estatutário. Afirmou que ainda tem algumas dúvidas sobre algumas 

funções de cada órgão, mas também reforçou os aspetos positivos que resultaram destes 

estatutos, nomeadamente relativos aos Departamentos. Fez também considerações sobre 

algumas posições tomadas por alguns domínios científicos. Realçou a importância de se 

refletir acerca da representatividade dos mesmos nas várias estruturas. Por último, alertou 

para a necessidade de se garantir um número mínimo de professores coordenadores eleitos 

para o CTC, tendo em conta as questões da eleição do respetivo presidente. 
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Teresa Leite, para além de algumas considerações sobre o assunto apresentado, propôs que 

este documento fosse divulgado a todos os docentes da ESELx, via Presidentes de 

Departamento. Foram ainda propostas algumas alterações ao texto no sentido de clarificar 

alguns aspetos. 

Ana Gama reforçou a urgência da definição dos domínios de acordo com as preocupações 

que foram apresentadas. 

Joana Campos relembrou que estes últimos dois anos foram atípicos, o que pode ter 

dificultado a reflexão sobre este assunto e que se se enviar para todos os docentes o 

documento deverá ser acompanhado por uma justificação que clarifique o real processo 

efetuado. Também pensa que este documento é importante pois revela que ainda há muitas 

ideias diferentes o que deve implicar uma maior reflexão no futuro próximo. Considera que 

este é um ponto de partida para a discussão. 

Elsa Duarte concorda com a proposta de divulgar o documento. Considerou ainda que deve 

existir uma revisão dos estatutos no que diz respeito à organização dos Serviços. 

Após as considerações dos conselheiros, ficou acordado que este conselho, para além de 

enviar este documento ao próximo Presidente do CR, deverá também fazê-lo para os atuais 

Departamentos e Domínios. 

3. Outros assuntos.  

A Presidente agradeceu a todos os membros do Conselho de Representantes a colaboração 

prestada durante os três anos do mandato. Destacou o valioso apoio dos membros da mesa 

do CR: Carla Rocha e Rui Teófilo e manifestou o seu apreço pelo facto de terem sido 

apresentadas e aprovadas propostas vindas de estudantes, não docentes e docentes.  

4. Aprovação do memorando. 

Por ser a última reunião do mandato, a Presidente propôs que seja aprovada a ata da reunião 

e não o memorando.  A proposta e a ata foram aprovadas por unanimidade, com 10 votos 

a favor. (Anexo 5).  

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual foi lavrada esta ata que 

será assinada pela Presidente e por mim, que a secretariei. 

 

Escola Superior de Educação de Lisboa 

20 de outubro de 2021 

 

A Presidente do Conselho de Representantes              

 

 

 A Secretária  
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